

Eine abwechslungsreiche zweite Jahreshälfte für die Ju-Jutsuka

Nach den Sommerferien ging es für zwei der erwachsenen Ju-Jutsuka gleich wieder in die Vollen. Sie nahmen Anfang September am Hessenseminar in Wetzlar teil und mischten sich unter die 180 Teilnehmer. Sie verbrachten einen sehr lehrreichen und anstrengenden, aber auch tollen Tag auf der Matte.



Unsere Ju-Jutsuka beim Hessenseminar

Am 22. September war die Ju-Jutsu-Abteilung erneut Ausrichter eines Kindertechniklehrgangs. Dieser fand in der großen Sporthalle in Braunshardt statt. Einige der jungen Braunshardter Ju-Jutsuka und auch Kinder aus anderen Vereinen besuchten den Lehrgang. Thema war "Stockdrills und Koordination", welches die Referentin Anna Schink gut vermitteln konnte und mit den engagiert mitmachenden Kindern erarbeitete. Nach dem Lehrgang konnten sich dann alle am umfangreichen Kuchen-, Obst- und Brezel-Buffer bedienen und den tollen Lehrgang ausklingen lassen.



Kindertechniklehrgang in Braunshardt

Anfang November fuhren einige der Ju-Jutsu-Kinder zu einem Lehrgang nach Frankfurt, um sich dort mit den Themen „Neue Methoden im Rangeln + Raufen, Fitness im Ju-Jutsu und Atemi-Clinch-Kombinationen“ auseinanderzusetzen. Sie waren mit viel Spaß und Engagement bei der Sache und lernten einige neue Techniken.

Am 4. November wurde im festlichen Rahmen der Matinee die Ju-Jutsu-Abteilung für ihr 25-jähriges Bestehen geehrt. Darüber freut sich die ganze Abteilung sehr und hofft auf mindestens weitere 25 erfolgreiche Jahre.

Ausblick auf die nächsten Monate

Ihre im Training erlernten Techniken können die Ju-Jutsu-Kids Mitte November unter Beweis stellen, denn dann steht die nächste Gürtelprüfung auf dem Programm.

Weihnachtlich wird es im Dezember, denn dann werden die Erwachsenen und die Kinder und Jugendlichen ihre Weihnachtsfeiern und damit den Abschluss dieses Ju-Jutsu-Jahres genießen können.

Und hier noch ein wichtiger Termin im Frühjahr 2019: Der Ju-Jutsu-Vorstand lädt Euch alle ganz herzlich zur Jahresabteilungsversammlung am Mittwoch, den 20. Februar 2019 um 19:30 Uhr im Jugendraum des Vereinsheims ein.

Mit sportlichen Grüßen
Annette Milkereit